

VECQUEMONT-DAOURS

La haut débit est arrivé

L'inauguration de l'arrivée de l'ADSL a donné lieu jeudi à une cérémonie qui s'est tenue en deux temps, à Vecquemont puis à Daours où les deux maires Pierre Banach et Gérard Hollville ont montré que dans leur discours que ce projet correspondait à une réelle attente de leurs administrés.

Le coût des travaux, financés par le Conseil général et le FEDER (État) s'élève à 125 000€ hors taxe, Christian Manable, président du Conseil général, a rappelé l'objectif donné au syndicat mixte Somme numérique par le Conseil général de la Somme de réaliser la couverture de l'ensemble de zones blanches en deux ans sur la période 2009-2011, des zones qui regroupent au moins



La coupure de ruban était originale pour lancer l'arrivée du haut débit.

dix lignes téléphoniques qui ne peuvent recevoir l'ADSL.

Ce programme a permis la couverture de 2 127 lignes blanches réparties sur 70 communes et ramène au nombre de trois les zones blanches à traiter dans la Somme.